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 Anfragen-Nr.   

 AF-0028/2014  

Anfrage 
Friedrich-Christoph Hofmann 

fraktionsloses Stadtratsmitglied 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herr Hofmann - Umzug der Wartburgschule 
 

 
I. Sachverhalt 
 
In der Wartburgschule musste inzwischen der Schulbetrieb eingestellt werden. Über die 
konkrete Ursache der Luftverunreinigungen gibt es jedoch Unklarheit. 
 
 
II. Fragestellung 

 
1. Wurde die Ausdünstung durch Naphtalin lediglich über Jahrzehnte nicht wahrgenommen, 

weil es durch die Fenster zog oder wurden Ausdünstungen dadurch aktiviert, dass bei 
der Sanierung der Schule Materialien in die Böden eingebracht wurden, die mit der alten 
Teerschicht reagieren? 

2. Was kostet der zeitweilige Umzug der Wartburgschule in andere Gebäude, deren 
entsprechende Vorbereitung sowie die erneute Sanierung der Böden in der 
Wartburgschule? 

3. Wer kommt für diese Kosten auf? 
 
 
 
 
 
 
Friedrich-Christoph Hofmann 
fraktionsloses Stadtratsmitglied 

 

 
 
 


